
皆さんこんにちは。

本日で会長の時間も

残すところあと2回に

なりました。本日は、

5月20日にロータリー

囲碁同好会が主催

して行われたRI囲碁

大会の話をしたいと

思います。実は、私は初めてでしたが、参加してまい

りました。

このロータリー囲碁同好会は、2000年3月よりRI公

認の親睦団体として発足し、毎年春に日本、韓国、

台湾、米国の4支部が集まり国際囲碁大会を開催し

ており、本年で第21回の開催になるとのことで、本大

会は、台湾と韓国から各10名の参加がありました。

ホストクラブが東京ロータリークラブで、東京・市ヶ

谷の日本棋院会館の1階の対局室で総勢100名程

の人数で開会式が行われました。開会式は、ロータリー

の例会のように点鐘から始まり、ロータリーソングの斉

唱があり、各国の支部長の挨拶があって、中国語と

韓国語が入り混じって国際色豊かな開会式になりま

した。その後、ルール説明があり、上級者(５段以上)、

中級者(２段～４段)、初級者(初段以下)の３クラス

制で、全クラス白番は6目半のコミ出しとなり、持ち時

間40分で時間切れ負けとなりますとの説明がありまし

た。

私は、中級者で申し込んでおりましたので、最初は

3段の韓国の方との対戦となりました。大会主催者の

申し出で、韓国、台湾の方は、日本人より実力があり、

2目ほどハンデをもらえるとのことで、私が黒番の2子

局となりました。私も、普段は、月2回ほど仲間と囲碁

を打っていますが、このような大きな大会には出たこ

とがないので、お相手の方がみな強く見えてしまって、

緊張して打ち始めました。打ち始めて、自分のペース

で打てることが分かってきたので、気持ちが軽くなって

打つことができました。

囲碁は、白石と黒石を交互に打って、お互いの陣

地を取り合う頭脳戦です。最後に並べて陣地の多い

ほうが勝ちになるゲームです。AIの出現で、随分布石

や戦略も変化して打つようになっていますが、韓国の
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【 本日のプログラム 】 6月15日 最終例会挨拶 「一年を顧みて」 石川達男会長、竹野国敏幹事

【 次回予告 】 7月6日 就任の挨拶 「就任にあたり」 野口宏会長エレクト、新村千成副幹事

【 第2089回例会】 令和5年6月8日（木） 【 SL 】 野口 宏 君 【 司会SAA 】 小栁 智裕 君

【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【ゲスト】 ガバナー補佐 冨岡弘文様、次年度ガバナー補佐 小松正道様

【ビジター】 古川 毅 様（大和RC）、磯部 芳彦 様（座間RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

27名 19名 73.08% 73.08% 1名 原嶋、橋本、池澤、板垣、黒坂、向井、苗加
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方も研究されていて、強かったですが、なんとか勝つ

ことができました。次の方は日本の方で、互先で、打っ

て、五分五分でしたが、幸運にも勝つことができました。

午前中は総当たりで、午後からは、勝者同士の準

決勝になります。やはり韓国の方で5段クラスの方との

対戦になりました。その方とは、私が序盤でミスをして

しまい、劣勢のまま終局して負けてしまいました。優勝

は韓国の方、準優勝は台湾の方でした。私の成績は

2勝2敗となり順位は着きませんでしたが、このような

大きな大会に出て、ある程度打つことができたのは、

少しばかり自信が付きました。これからの囲碁の勉強

に励みが付きそうです。来年の次回大会は台湾で開

催されるとのことです。本日はロータリー囲碁同好会

の話をいたしました。

ガバナー補佐引き継ぎのご挨拶

第6グループガバナー補佐 冨岡 弘文 様

次年度ガバナー補佐 小松 正道 様

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 野口 宏 副委員長

会員誕生日 後藤 定毅 君 6月11日

小野 泰弘 君 6月13日

配偶者誕生日 長野 冨美子夫人 6月9日

結婚記念日 野口 宏 君 6月10日

「年度終了にあたり」

石川 達男 会長、竹野 国敏 幹事

会 計 大根田 裕志

〇活動方針

当クラブの会計は5つの会計項目で予算を編成し

ております。会員減に伴う会費収入が年々減少して

おりますが、創意工夫を凝らして適正な運営に努め

て参りました。

〇実施計画

年間費は前後期各１３７０００円、計２７４０００円、

臨時会費・随時徴収させていただいております。各

予算は次ページの通りとしておりましたが、各収入に

対して費用は予算範囲内となっており、概ね計画通
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りに進めることができたと考えております。

クラブ研修委員会 委員長 阿萬 正巳

炉辺会合を数年ぶりに開催いたしました。長野副

委員長からは、昔の写真を見せて頂き、話を聞くこと

ができました。後藤情報リーダーからは、新会員のた

めの資料を作っていただきました。

次年度以降も炉辺会合を引き続き開催して頂け

たらと思っております。

プログラム・クラブ会報委員会

副委員長 鈴木 洋子

石川会長のターゲット「会える楽しみ、笑顔で奉仕、

増やそう仲間」です。

各委員会と連携して、ロータリー月間ともリンクし、

石川会長の時間も月間ターゲットに合わせたお話と

なりました。コロナ禍で心配された夜間例会等も何回

かでき、大幅にプログラムを変更することが少なく済

みました。大和RC会員のご協力でロータリー月間の

内容に合わせた卓話が出来ました。ありがとうござい

ました。

会員増強・会員維持委員会

委員長 北砂 明彦

会員増強・会員維持委員会に置きましては、前期

に3回の例会を担当いたしました。

そして後期は、2月6日（月曜日）にゴルフ同好会

の協力を頂き千葉県ＧＯＬＦ５カントリオークビレッジで

プレイ。数名の候補者と交流を致しました。3月30日

の例会で黒坂会員にイニシエーションスピーチをして

頂き、その後会員候補者リストへの再度のアプローチ

と状況の確認をお願い致しました。4月20日職業分

類・会員選考担当例会でアプローチの進捗状況の確

認発表を実施致しました。そして6月1日付けで新し

い仲間の土屋大輔君をお迎えいたしました。一年を

通じて2名の仲間を増やせました。引き続き来年度に

向けて引継ぎと増強・維持活動して参ります。勧誘候

補者がおりましたら是非ご協力お願い致します。

前期竹野幹事の紹介により黒坂毅君1名入会

後期北砂の紹介により土屋大輔君1名入会

退会者ゼロです。

職業分類・会員選考委員会

委員長 髙橋 清

職業分類一覧につきましては、8月末に見直し検

証しましたが、現状維持といたしました。

会員選考につきましては、黒坂さん、土屋さんの新

会員の選考については、何の問題もなく選考いたしま

した。

・ユニフォーム卸小売業 黒坂 毅 君

・電気工事 土屋 大輔 君

青少年奉仕・育成基金委員会

委員長 髙橋 政勝

青少年育成基金運用基準要項に基づいて実施を

致しました。今年度より市内小学校が該当となり、大

和市立北大和小学校、大和市立林間小学校が受

給校となりました。

両校とも基金を有効に活用され、事業を実施され

ました。報告によると多大な成果があり、感謝されて

います。

ロータリー財団・米山奨学委員会

委員長 髙橋 政勝

使命の意識向上を図り、財団の理解を深めて参り

ました。

目標 ロータリー財団 一人200ドル

米山奨学金 一人2万円

ポリオ根絶 一人40ドル

米山奨学金については12月末で100%達成、ロー

タリー財団、ポリオについても達成出来ました。会員

の皆さんのご協力に感謝いたします。

副委員長 髙橋 清

米山奨学担当として、米山奨学金会員一人当たり

2万円をもくひょうにてお願いをして参りました。会員

の皆さまの深いご理解、ご協力により目標金額520,0

00円に対して、達成金額647,500円 111.06%と大

幅な金額増となりました。会員皆様ご協力に感謝申し

上げ、報告といたします。

カラオケ同好会 会長 髙橋 清

コロナ禍の中で、カラオケ同好会の活動がなかな

かできませんでしたが、ノルディックウォーク歩こう会と
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カラオケ同好会のコラボを入江ノルディックウォーク

歩こう会会長のお力添えを頂き、2023年4月13日

（木）17時より、ふれあいの森を散策して、カラオケの

集いをスナック京で開催いたしました。多くの会員に

参加していただき、会員同志の親睦を深めることが出

来ました。参加頂いた会員の皆様に

厚くお礼を申し上げます。
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冨岡 弘文 様（大和RC）

本日はいよいよAG引き継ぎで参りました。大和中

クラブの皆様には、IMホストとしてご尽力頂き、心から

感謝しています。お蔭様で思う存分の活動が出来ま

した事をご報告申し上げます。

小松 正道 様（海老名RC）

石川会長をはじめとします大和中ロータリークラブ

の皆様、次年度ガバナー補佐の小松と申します。本

日は、ガバナー補佐引き継ぎのご挨拶で、今年度冨

岡ガバナー補佐とご一緒に例会に参加させて頂い

ております。これからもどうぞよろしくお願いします。

古川 毅 様（大和RC）

本日はお世話になります。よろしくお願いいたしま

す。

磯部 芳彦 様（座間RC）

またまたお世話になります。よろしくお願いいたしま

す。

石川 達男 会長、中村 友彦 君

ガバナー補佐の冨岡弘文様、次年度ガバナー補

佐の小松正道様、ようこそお越しいただきありがとう

ございます。冨岡様一年間ありがとうございました。

石川 達男 君

大和RCの古川様、座間RC磯部様、大和中RCへ

お越しいただきありがとうございます。いつでもウェル

カムです。

小野 泰弘 君

誕生日のお祝いありがとうございます。

阿萬 正巳 君

冨岡AG、小松次年度AG、本日は引き継ぎご苦

労様です。次年度楽しみにしております。冨岡AG、1

年間ありがとうございました。磯部様、今週もお会い

できてとても嬉しいです。

野口 宏 君

結婚記念日のお祝いありがとうございます。石川

会長、もう少しです。最後まで頑張ってください。

小栁 智裕 君

①磯部会長、大和法人会会長職2年間お疲れさま

でした。様々な改革をされて勉強になりました。あ

りがとうございました。

②冨岡ガバナー補佐、ようこそ。一年間ありがとうご

ざいました。小松次年度ガバナー補佐、ようこそ。

ご指導の程、よろしくお願いいたします。

藤田 方己 君

お久しぶりです。

長野 俊八 君

家内の誕生日を祝っていただ、ありがとうございま

す。

北砂 明彦 君、野口 宏 君、新村 千成 君

冨岡ガバナー補佐、一年間ご苦労様でした。小

松ガバナー補佐エレクト、来年度よろしくお願い申し

上げます。磯部様、古川様、ようこそお出で下さいま

した。クラブ協議会ですが、楽しんで行ってください。

新村 千成 君

6/7昨日、創立35周年をむかえられました。100

年企業を目指してまだまだ頑張っていきたいと思い

ます。本日はよろしくお願いします。

スマイルボックス 小野 泰弘 委員 本日 ￥20,000 累計 ￥４８９，４６１


